

Mere. 7-VII-77



Los presidentes de los Centros de Derecho de las Universidades de Chile, Juan Jorge Lazo, y Católica, Fernando Barros, dan a conocer la participación de la juventud en la reunión que se realizará el sábado próximo en la cumbre del cerro Chacarillas

SEÑALAN DIRIGENTES ESTUDIANTILES:

“Ejemplo de los Héroes De La Concepción Será Nuestra Inspiración”

- Juventud se concentrará el sábado en el cerro Chacarillas
- A la ceremonia concurrirá el Presidente de la República

Con motivo de la celebración del aniversario del Combate de La Concepción y del segundo aniversario del Frente Juvenil de Unidad Nacional, el sábado se realizará un acto solemne en el cerro Chacarillas, en el cual estará presente el Presidente de la República, general Augusto Pinochet Ugarte. La fecha fue instituida como el Día Nacional de la Juventud Chilena.

Juan Jorge Lazo, presidente del Centro de Derecho de la Universidad Católica, y Fernando Barros, presidente del Centro de Derecho de la Universidad de Chile, informaron que ese día la juventud, en general, estudiantes, trabajadores, etc., se concentrará en el cerro Chacarillas para rendir homenaje a los 77 valientes que entregaron sus vidas en La Concepción, en defensa de la patria y su emblema. Para ello se reunirán el sábado, a las 17 horas, un grupo en Pedro de Valdivia esquina de Providencia, y otro frente a la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, para formar dos columnas y subir a la cumbre del cerro donde se realizará la ceremonia. El acto está programado para las 19 horas.

Agregaron que en la ceremonia, cuatro parejas representativas de agrupaciones regionales, rendirán un homenaje al Presidente de la República. Estarán presentes 77 figuras juveniles destacadas de lo música, el canto, los deportes, estudiantes, etc., que simbolizarán a los 77 caídos en La Concepción.

Durante el acto mismo usarán de la palabra, en primer término Ignacio Astete, coordinador nacional del Frente Juvenil de Unidad Nacional y

el Presidente de la República, general Augusto Pinochet. Finalizada la ceremonia, el padre Alfredo Ruiz Tagle oficiará una misa.

Informaron también que terminado el oficio religioso, los 77 jóvenes representativos de la juventud, permanecerán en vigilia hasta el domingo y le pondrán término en la hora en que cayó el último de los defensores en La Concepción.

ENTREGA A LA PATRIA

Juan Jorge Lazo, de la Universidad Católica, expresó a “El Mercurio” que “el Frente Juvenil de Unidad Nacional representa un nuevo estilo y una nueva mentalidad de servicio y entrega a la patria”.

Agregó: “Nuestros principios son los mismos que se señalan en la Declaración de Principios de la Junta de Gobierno, es decir, nacionalista, humanista y cristiano”.

“El Frente Juvenil de Unidad Nacional no excluye a nadie y toda la juventud está invitada a participar de sus actividades y a luchar por que Chile sea día a día más grande”.

SU EJEMPLO DEBE SER NUESTRA INSPIRACION

A su vez, Fernando Barros dijo:

“En esta fecha se conmemora el Día de la Juventud y es esta fecha, porque el ejemplo que ha significado el sacrificio de los Héroes de La Concepción debe ser nuestra inspiración y es eso lo que nos lleva a postular que “la patria que ellos soñaron es nuestra obra”, y en el trabajo están llamados todos los jóvenes cuyo objetivo es entregarse por la construcción de un Chile grande, libre y